

# JR東海労ニュース

No.1067

2008年7月18日

JR東海労働組合

美世志会・不当判決弾劾!控訴審勝利!全国統一行動

**今こそ反転・攻勢の時!**

名古屋地本・不当弾圧を粉碎する7.17集会開催

**「国策捜査」は許さない!**

**加藤誠二さんの解雇撤回!職場復帰!を勝ち取るぞ!**

7月17日名古屋地本は、美世志会の控訴審勝利に向けた全国統一行動として、「不当弾圧を粉碎する7.17集会」を開催しました。

JR東海労への7.13不当弾圧をはじめ加藤誠二さん、美世志会への不当解雇を断じて許さず、JR総連の仲間と共に一連の弾圧を一つ一つ跳ね返し、全組合員で闘い抜いてきた1年の成果を確認してきました。



松崎明さん、佐藤政雄さんの業務上横領不起訴や「西岡陳述書」で、テロリス

トキャンペーンの舞台裏が暴露されたことでも明らかのように、私たちの闘いは勝利的に展開しています。

ストライキに対する報復である不当なボーナス、昇給カットを跳ね返し、さらなる職場からの闘いによって加藤誠二さんと美世志会の仲間たちの完全無罪・職場復帰を勝ち取っていくことが確認されました。

集会終了後、加藤誠二さんに解雇通告した、山口駅長の新任地金山駅と名古屋駅頭においてピラ配布を行い、広く社会に支援を求めました。



JR貨物労組東海地本田形委員長